

# *Ataca Israel el sur de la capital siria*

---



Damasco, 31 ago (RHC) La televisión siria y activistas en las redes sociales mostraron un ataque con misiles perpetrado por el régimen sionista de Israel contra regiones al sur de Damasco.

Los primeros reportes indicaron que otra vez esas acciones se originaron desde la región ocupada de los Altos del Golán, a menos de 70 kilómetros al sur de la capital siria.

De acuerdo con las imágenes y fuentes oficiales, la defensa antiaérea logró interceptar varios de los cohetes mientras se apreciaron también al menos dos explosiones en tierra contra posiciones militares y en las que murieron dos

soldados sirios y otros siete resultaron heridos.

Israel mantiene continuados ataques con misiles, incrementados desde enero del presente año, desde el espacio aéreo de El Líbano y de los territorios ocupados ilegalmente del Golán sirio y de Palestina.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/232804-ataca-israel-el-sur-de-la-capital-siria>



**Radio Habana Cuba**